

第64回通常総会終了

■新年度事業が決定

第64回通常総会は、5月17日、高橋町長をはじめ、関係機関の来賓と会員188名(本人出席56名、委任状出席132名)が出席のもと、金ヶ崎町中央生涯教育センターで開催され、令和6年度事業計画、役員改選など議案5件が、全て原案の通り承認・決定されました。



挨拶をする菊地会長

商工会では、令和6年度事業計画の重点項目に、生産性向上・高付加価値化に向けた個社支援の強化、地域経済に寄与する経営発達支援計画等の推進、商工会の組織体制及び財政基盤の強化の3つを掲げました。商工会が経営支援を通じて事業者の未来に貢献することを求められていることを改めて認識し、「会員の夢を実現する商工会」として、地域経済及び事業者の持続的発展に向けた役割を果たして参ります。

■新役員が選任されました

今回の役員改選では、菊地会長が再任されたほか、12名の役員が再任、6名の新たな役員が選任されました。

新理事には、八重樫 美智子(有北胆印刷)、高橋 信(株金ヶ崎福祉フロンティア)、照井 忠恭(シオノギファーマ(株)金ヶ崎工場)、桐山 昭夫(有キリ美装)、高木 博秀(奥州電気工事)、新監事 木村 恵也(有金ヶ崎印刷)が選任されました。(敬称略)



菊地会長、小澤・関村両副会長(右)



5年ぶりの祝賀会(左)

優良従業員8名表彰

令和6年度 優良従業員表彰

通常総会開催前、高橋町長、伊藤町議会議長を始めとする来賓、事業主等出席のもと優良従業員表彰式を開催しました。

表彰式では、永きにわたり所属事業所に勤務し、金ヶ崎町の発展と地元商工業に貢献された8名の方々に、菊地会長から表彰状と記念品が授与されました。

被表彰者は、次の皆様です。(敬称略)

■特別表彰【20年以上勤務】

- 小原 美智子(シオノギファーマ(株)金ヶ崎工場)
- 畠山 智也(シオノギファーマ(株)金ヶ崎工場)
- 及川 恵美(岩手金ヶ崎ガス(株))
- 織田 新平(岩手金ヶ崎ガス(株))
- 及川 万生子(有共同産業)

■一般表彰【5年以上勤務】

- 尾形 桂奈(有共同産業)
- 佐藤 茂(有共同産業)
- 瀬川 利(有共同産業)



受賞者の皆さん(左上)、謝辞を述べる畠山氏(右下)

会員用公式アプリ

配信中

補助金や資金調達の中小企業施策、セミナー、経営事例、イベント等の新着情報をスマホやタブレットにお届けする岩手県商工会連合会公式アプリ。無料で、今までより素早く情報をキャッチすることが出来ます。アプリご利用希望の方は、商工会までお問い合わせください。



商工会から

商工会では、会員事業所の皆様の経営に関する問題や課題の解決はもちろんのこと、金融、税務・経理・労務、技術的専門分野など幅広い相談に応じております。ぜひお気軽にご相談ください。安心、有利な各種共済、保険制度等もご用意しておりますのでご利用ください。

去る6月4日 当会 臨時職員 小野寺 昌が急逝いたしました 謹んでお悔やみ申し上げます

金ヶ崎町商工会新役員

任期：令和6年6月1日～令和9年5月31日



理事
梅田範雄



理事
高杉郁也



理事
板宮一善



副会長
関村 繁



副会長
小澤 賢



会長
菊地清晴



理事
高橋 信



理事
八重樫美智子



理事
高橋 稔



理事
平 慶也



理事
千田 覚



理事
高野恭一



監事
木村恵也



監事
佐藤清彦



理事
平 紀子



理事
平 真也



理事
高木博秀



理事
桐山昭夫



理事
照井忠恭

これからも商工会をよろしくお願ひします！

青年部活動

4月25日に第54回通常総会をトラットリアプリミにて開催しました。総会では、全議案とも原案通り、承認されました。

4月21日に、「桜マーケット」にて射的を、6月2日には、「かねがさきマラソン」にて、かき氷・そば・うどんを出店しました。どちらも大盛況で終える事が出来ました。



出店の様子(右上)、花植えの様子(左下)

6月10日に、「黒沢川せせらぎ公園清掃」を行い、その後、女性部と合同で「花いっぱい運動」を実施しました。

今後とも引き続き、青年部をよろしくお願ひいたします。

女性部活動

5月1日に、和風レストラン星萬にて、第54回通常総会を開催いたしました。

総会では、平部長の挨拶の後、高橋町長、菊地商工会長を始めとする来賓よりご祝辞を頂き、審議に入りました。議長 佐藤 富貴子 氏のもと、全議案とも原案通り承認され、終了しました。

引き続きご支援、ご協力をよろしくお願ひ致します。



出店の様子(左上)、花植えの様子(右下)

6月2日には、かねがさきマラソンへ出店、『アスパラ焼きそば』を販売し、地元産のアスパラをPRしました。

また、6月10日「商工会の日」には、「花いっぱい運動」を実施しました。小雨まじりのあいにくの天気でしたが、青年部の協力のもと、プランターに色とりどりの花を植栽しました。